

# 鯖江市と協働で探究活動をしよう！

鯖江市事業ガイダンス  
～2年普通科 総合的な探究の時間～

新年度が始まり、今年度も鯖江高等学校は地域に根ざした高等学校として、鯖江市および鯖江商工会議所との三者連携協定を活かした地域協働活動を推進していきます。今回は2年普通科の総合的な探究の時間で、これから始まる本格的な探究活動に向けて、活動テーマを決める参考としてもらうため、鯖江市の職員の方々にご協力いただき、各部署から高校生と連携して活動できる事業のガイダンスをしていただきました。



## 何が課題なのか、何ができるのか？



探究活動では、自分たちで課題を見つけ、それを解決していく方法を考えて実行していくこととなりますが、生徒たちは社会の姿や課題などを理解できていないのが現状です。ネットで調べるだけではわからない本当の課題や実情を、直接携わっている職員の方に具体的に説明してもらいました。また各事業での高校生の活動の必要性なども説明していただき、生徒たちは自分事として各事業の内容をとらえることができたようでした。



今回のガイダンスでは、下記の事業について説明をしていただきました。

- 「公民館の利用を考える」(生涯学習課)
- 「子育て応援フェスタ」(こどもまんなか課)
- 「まちなか芸術祭について」(文化課)
- 「SDGsフェス」(総合政策課)
- 「さばえまつり」(総合政策課)



## 「さばえまつり」を作ってみませんか？

このガイダンスには地元  
のケーブルテレビ局「このの



都ネットワーク」が取材をし、

- 「さばえまつりを作ってみませんか？」
- 「さばえまつりでやってみたいことはありませんか？」

というインタビューに対し、生徒からは次のような意見が出ていました。

- ・祭りを一から作る経験がなかったので、すごくチャレンジしたいと思いました。
- ・アーチェリー部に入っているのですが、アーチェリーを広めるために、実際に体験できるブースをつくりたい。
- ・食べるのが好きなので、他にはない食べ物の屋台があったらいいと思いました。

生徒たちは、これまで他人事だと思っていたことも、自分たちが直接かかわることができることを実感したようです。今後の生徒たちの積極的な活動に期待しています。

これまでの地域協働ニュースは、次のURL、QRコードでご覧いただけます。是非ご覧ください。

[https://www.sabae-h.ed.jp/chiiki\\_news/](https://www.sabae-h.ed.jp/chiiki_news/)

